

昭和44年の旧仁賀保町サッカー協会設立から、内閣府のスポーツ振興とサッカー競技の普及発展に貢献。また本荘市由利灘のサッカー協会会員として、開催に向けた体制運営等、国体準備委員長として、開催に向けた表彰されました。

### S さわやかスポーツ SPORTS

栄誉賞



平成19年度秋田県スポーツ賞

表彰



### 寄付と寄贈

#### ～教育目的に100万円寄付～

本市出身で秋田市在住の堀久四郎さんから市の教育に役立てて欲しいと、昨年の7月に続き、100万円の寄付がありました。

象潟小・中学校に創設された「堀文庫」がさらに充実し、より多くの本が読めると学校関係者たちは大変喜んでおりました。



恒例の胴上げ送別

### 第22回柔整旗争奪全県選抜小・中学校柔道大会結果

#### ▼女子団体戦

【第3位】

金浦中学校

#### ▼優秀選手賞

越川あゆみさん



左から佐々木孝子さん、佐々木怜さん、越川あゆみさん、今野亜未さん

### 第27回町内・職場対抗バドミントン大会結果

【優勝】OTCチーム

【準優勝】鳥の海チーム

【第3位】渴武Aチーム

### ～スポーツ少年団修了式～

3月1日、スマイルで平成19年度にかけて市スポーツ少年団修了式が行われました。各団の代表に修了証が授与された後、活動発表が行われました。

修了した団員はひとまわりたくましさを増したようでした。



修了証の授与

### ～健康推進に体脂肪計寄贈～

㈱秋田県宅地建物取引業協会からデュアル周波数体組成計（体脂肪計）が寄贈されました。これは体脂肪だけでなく、基礎代謝や内臓脂肪レベル、体内年齢まで計測でき、筋肉量や脚点を測ることにより高齢者には転倒予防運動の目安となるすぐれものです。スマイルのリハビリ室に設置していますので、ご利用の際は事務室にお寄りください。



### ～防災行政無線用 戸別受信機寄贈～

㈱ハムシステム庄内から市の防災に役立てほしいと防災行政無線用戸別受信機10台と10万円が寄贈されました。公共施設などに配備される予定です。



### 桃の節句を祝う

#### ～市内保育園・幼稚園でひなまつり～

桃の節句を迎える市内の保育園・幼稚園ではひなまつりのお祝いが行われました。

小砂川保育園では3月1日に「お茶おさめ会」が行われ（表紙写真）、茶室内のひな人形の前で、年長の園児たちが4月から小学校に進学する誓いの言葉とともに、保護者たちにお点前を披露しました。

3月3日にはひまわり保育園、明星保育園などでも誕生会やお楽しみ会と併せて行われ、「うれしいひなまつり」を合唱するなど、女の子の健やかな成長を願う行事を、みんなでお祝いしました。

### 新しい社会への船出

#### ～仁賀保高校卒業式～

3月1日、仁賀保高校で卒業式が行われ、126名（普通科102名、情報メディア科24名）の卒業生が高校生活に別れを告げました。

厳粛な雰囲気の中で式は進行し、卒業生代表の斎藤孝輔さんが在校生へのメッセージと、新しい社会でも全力投球することを誓う力強い答辞を読みました。校歌斉唱の際に、3年間の思い出が去来するためか涙ぐむ姿でしたが、校舎を出る生徒たちは皆、喜びと希望に満ちた瞳で、新しい社会へ船出しました。



手作りのひな人形（ひまわり保育園）

### 思うようにはいかないね！

#### ～金浦小学校で凧上げ～

2月26日、金浦小学校で授業参観があり、4年生が冬の遊びを楽しもうと、凧作りと凧揚げに挑戦しました。

名人による指導を受け、自分の好きな文字を正面に記した凧を作った後は、いよいよ校庭で凧揚げ。あいにくの風がない日のため、思うように凧は揚がらってくれず、保護者たちとともに悪戦苦闘しました。

それでも、糸巻きを手に雪の中を駆け回る姿は、近ごろでは見ることが少ない冬の光景でした。

